

第57回通常総会 報告書

松下義孝

- 1 日時 令和元年 6月11日(火)
13時30分 ~ 15時00分
- 2 場所 リファレンスはかた近代ビル
- 3 出席者 九州地区 各県理事

来賓客

九州経済産業局 資源エネルギー環境部リサイクル推進課	池内 元 課長
NHK福岡放送局営業推進部	田原 康博 部長
NHK福岡放送局技術部	廣瀬 昇 専任部長
九州電力(株)営業本部	木下 真一郎 グループ長
九州地区家電流通協議会	野口 昭治 代表委員(三菱)
九州地区家電流通協議会	白石 信康 実行委員(三菱)
全国家電公取協製造業部会九州支部	入部 雄二 代表委員(東芝)

4 本田 会長 挨拶

九州各地に大雨や地震が発生している。被害が出たらいち早く事務局へ連絡をお願いします。これからラグビー、オリンピックとビッグイベントが控えており、これに伴って4Kテレビが売れるのではないかと。

長期あんしん保証も九州各県の足並みが揃った。なにぶんにも5年・8年と長期に亘って事業をする訳で有り、問題が発生すれば九州で問題を共有し、スムーズな運営を目指して行きたい。

5 議長選出

木原 伸一 理事(佐賀県)

5 議事

第1号議案 平成30年度事業報告、財産目録、貸借対照表、及び
収支計算書承認の件

第2号議案 令和元年度事業計画(案)、収支予算(案)承認の件

第3号議案 令和元年度経費の賦課並びに、その徴収方法決定の件

第4号議案 役員補選の件

会長	本田 敬喜(熊本県)
副会長	堤 信宏(福岡県)
会計理事	松下 義孝(佐賀県)

6 来賓祝辞

◎九州経済産業局 資源エネルギー環境部リサイクル推進課 池内 元 課長
 日頃より家電リサイクル法に格別のご理解とご協力に感謝申し上げます。
 我が国産業界は車業界はおおむね好調であるが他業界は横ばいの状態である。
 家電リサイクル法の引き取り台数も前年から順調に伸びてきている。
 2018年度の家電リサイクル回収率の目標56%に対して2017年度は
 53.4%の実績で終わりました。
 今年もこの様な状況をかながみ立ち入り検査部の指導やポスターの掲示の
 集中活動を引き続き目標を目指して実施していきたく。
 今後も家電リサイクル法の円滑な実施にご協力をお願いしたい。

◎NHK福岡放送局 田原 康博 営業推進部長
 経営計画の中で衛星放送契約の割合を毎年1%アップ目指しているが、昨年は
 52%まで達成できてこれも、皆さまのお陰と感謝しております。
 9月からラグビーワールドカップが始まります。全試合48試合のうちNHKは
 31試合の中継放送を予定しております。又来年3月から聖火リレーも始まり、
 東京オリンピックも盛り上がる事でしょう。
 九州には多くの活火山、大型台風の襲来、ゲリラ豪雨や地震等による大きな災害が
 発生します。NHKは公共放送の使命があり正確で迅速な災害情報や生活情報を伝え
 人々の命と暮らしを守る役割が有ります。より豊かな放送文化の創造を目指し信頼性の
 高い安定した放送を視聴者に届けていけるように努力していきたく。

◎九州電力(株) 木下 真一郎 グループ長
 九州電力は 電気による快適で安全・安心な暮らしを とお客様に提案している。
 昨年の夏は大変な猛暑で、75才以上の高齢者の家庭には電気料金割引プランとして
 「熱中症予防プラン」を提案し、少しでもエアコンの販売に協力ができたと思う。
 九州電力はオール電化の推進を始め4年になる。毎年10%の伸びが有り、現在管内
 ではオール電化の所帯が110万戸になり5軒に1軒がオール電化を利用している。
 今後もオール電化の推進にご協力をお願いします。

◎九州地区家電流通協議会
 (三菱電機) 野口代表委員
 昨年の夏は記録的な猛暑の影響でエアコンが、好調に販売できた。又、大型4Kテレビ
 も好調に動き始めている。
 先日、長崎の合同展示会を視察したが、沢山の来場客が有り賑ってた。
 この中で感じた事は、日頃より販売店がお客様に対して小回りの利いた、即行動されて
 いる事を、会話の中から感じとれ、これから続けて頂きたいと思う。
 今後もメーカーから色々な商品が出て来ますが、お客様にきめやかな提案や後のフォロー
 をお願いしたい